

FDP-Fraktion
Einwohnerrat Liestal

Liestal, den 20.11.2023

INTERPELLATION

UNSER LIESTAL - Querungsmöglichkeiten für den Langsamverkehr beim Schwimmbad Gitterli

Mit der Umsetzung des Verkehrskonzepts Liestal Ost des Kantons wird die Kantonsstrasse neu über Rosenstrasse – Kasinostrasse geführt werden. Es fragt sich dann, wie der Langsamverkehr die stark befahrene Strasse auf der Höhe Schwimmbad Gitterli sicher kreuzen kann. In der Beantwortung 2021-83b des Postulats «Zugänglichkeit von Skatepark, Beachvolleyballfeld, geplanter Pumptrak auf dem Areal der Sportanlagen Gitterli» führt der Stadtrat aus, dass der Kanton plane, den Langsamverkehr vom Skaterpark her entlang der Rosenstrasse auf einem Trottoir via Unterführung beim Schwimmbad Gitterli auf die Militärstrasse zu lenken. Grundsätzlich würde sich die bestehende Unterführung beim Schwimmbad Gitterli auch generell für eine allgemeine Querungsmöglichkeit für den Veloverkehr von und zu dem Schwimmbad anbieten, aber

- Die Unterführung ist zurzeit viel zu wenig breit, dass sie von VelofahrerInnen nebst den FussgängerInnen benutzt werden könnte.
- Es gilt ein allgemeines Fahrverbot.
- Die Unterführung bräuchte dringend eine Sanierung (Schwache Beleuchtung, Wände lösen sich, unebener Boden)

Deshalb bitte ich den Stadtrat, zu den folgenden Fragen Stellung zu nehmen:

1. Hat der Kanton im Verkehrskonzept Liestal Ost bereits eine umfassende Sanierung der Unterführung beim Schwimmbad Gitterli in seinem Projekt mit eingeschlossen oder wäre der Stadtrat bereit, sich beim Kanton entsprechend dafür einzusetzen?
2. Ist der Stadtrat bereit, sich beim Kanton dafür einzusetzen, dass die Unterführung so dimensioniert wird, dass sie als Hauptquerungsachse für den gesamten Langsamverkehr dienen kann (d.h. dass sie entsprechend vergrössert wird)?
3. Trägt der Kanton die Kosten für die Sanierung und Vergrösserung der Unterführung oder wäre der Stadtrat bereit, sich beim Kanton entsprechend dafür einzusetzen?

Besten Dank



Für die FDP Fraktion
Eva Eugster